

- REQUALIFICATION DE CENTRE-BOURG



Spécificités :

- Rappel de la thématique de l'eau dans l'aménagement en lien avec les anciennes stations thermales et la production d'eau sur la commune.

Aménagement du Centre-Bourg

Commune de Saint-Alban-les-Eaux (42)

Maître d'ouvrage : Commune de Saint-Alban-les-Eaux

Conception : 2016

- 1 tranche ferme et 5 tranches optionnelles :

Réalisation : 2016-2019

Délai : 7 mois

Montant des travaux H.T. : 747 000 €

Parti d'aménagement :

L'aménagement de la traversée de Saint-Alban-les-Eaux a permis de redynamiser le centre bourg et de lui redonner une véritable identité.

L'eau, gastronomie et le vin sont trois thématiques de la commune que l'on retrouve dans l'aménagement :

- Plantations de plantes aromatiques dans les teintes de bleu en lien avec le restaurant *Le Petit Prince* et la couleur de l'eau,
- Incrustation d'éclats de verre dans le béton désactivé en lien avec les bouteilles d'eau,
- Création de garde-corps avec des dessins qui évoquent l'histoire de la commune (raisins, bouteilles...)

Belle réalisation, bonne coordination entre Maître d'œuvre et les entreprises.

Date 11/03/2020

Signature(s)

Cachet du Maître d'Ouvrage



RÉALITÉS
Urbanisme et
Aménagement